



## Jean-Yves Quentel rejoint SiPearl comme Directeur Financier Groupe & Relations Investisseurs

SiPearl, la société qui conçoit le microprocesseur haute performance et basse consommation dédiée au supercalcul et à l'inférence d'IA, vient de nommer Jean-Yves Quentel en tant que Directeur Financier Groupe et Relations Investisseurs. Après avoir occupé des postes de Directeur Financier Groupe au sein de sociétés technologiques cotées en forte croissance, il a rejoint SiPearl le 4 mars dernier. Membre du Comité exécutif, Jean-Yves Quentel est en charge de structurer l'organisation de la société, de gérer ses prochains tours de table - après une levée de fonds totale de 113 M€ en 2023 - et de mettre en place ses relations investisseurs.

**Maisons-Laffitte, le 16 avril 2024** – Jean-Yves Quentel (54 ans, ESSEC) a été nommé Directeur Financier Groupe et Relations Investisseurs de SiPearl, la société qui développe le microprocesseur haute performance et basse consommation dédié au supercalcul et à l'inférence d'IA.

Jean-Yves Quentel a débuté sa carrière dans le capital-risque en France et aux Etats-Unis dans des fonds comme Atlas Venture, Europ@web (Groupe Arnault) et Logispring. Capitalisant sur cette expérience, il occupe depuis 2010 des postes opérationnels dans des entreprises technologiques en forte croissance.

Avant de rejoindre SiPearl, Jean-Yves Quentel était Directeur Financier de Forsee Power (Euronext compartiment B), expert des systèmes de batteries intelligents pour l'électromobilité durable, dont il a dirigé un financement de 50 M€ après l'introduction en Bourse. Auparavant, il avait travaillé pour Claranova SE (Euronext compartiment C), une entreprise technologique internationale diversifiée, pour laquelle il avait dirigé les négociations et le closing de l'acquisition d'intérêts minoritaires dans sa division de distribution BtoC de logiciels pour un montant de 165 M\$ ainsi que son financement combinant dettes et capitaux propres.

Fort de son expertise dans la gestion et le financement de scale-ups technologiques, Jean-Yves Quentel a rejoint SiPearl le 4 mars 2024. Il a pour mission de structurer et développer l'organisation de l'entreprise pour soutenir son expansion mondiale, le lancement de la fabrication de son premier microprocesseur Rhea1 et la conception des générations suivantes. À ce titre, il est responsable des prochains tours de financement après le closing initial de la Série A pour 90 M€ (avril 2023) et son extension de 23 M€ (décembre 2023). Également en charge des relations investisseurs, Jean-Yves Quentel s'appuiera sur l'organisation existante de la société, dont les services Finance dirigé par Pierre Marchal, Affaires juridiques par Cornelia Emmerlich et Communication par Marie-Anne Garigue.

Membre du Comité Exécutif de SiPearl, Jean-Yves Quentel est directement rattaché à Philippe Notton, Directeur Général et Fondateur.

## Contacts média

Marie-Anne Garigue, Head of Communications: +33 6 09 05 87 80 – marie-anne.garigue@sipearl.com  
Grégory Bosson, Senior Communication Officer: + 33 6 60 75 71 61 – gregory.bosson@sipearl.com

## A propos de... SiPearl

---

SiPearl construit le microprocesseur européen haute performance et basse consommation pour le supercalcul et l'inférence d'IA. Cette nouvelle génération de microprocesseurs est destinée dans un premier temps à l'écosystème d'EuroHPC, qui déploie en Europe des infrastructures de supercalcul de classe mondiale, pour résoudre des problèmes majeurs dans la recherche médicale, la sécurité, la gestion de l'énergie et le climat avec une empreinte environnementale réduite.

SiPearl travaille en étroite collaboration avec ses 30 partenaires du consortium European Processor Initiative (EPI) - communauté scientifique, centres de supercalcul, industries et start-up - qui sont ses parties prenantes, futurs clients et utilisateurs finaux.

SiPearl emploie plus de 190 collaborateurs en France (Maisons-Laffitte, Grenoble, Massy, Sophia Antipolis), en Allemagne (Duisbourg) et en Espagne (Barcelone).

